

CHANGEMENTS CLIMATIQUES ET RISQUES SANITAIRES. COMMENT AGIR SUR LES TERRITOIRES POUR PROTÉGER LES POPULATIONS ?

21 janvier 2020

Séminaire national organisé par le [Cnfpt](#) en partenariat avec Santé publique France, la Société francophone de santé environnement, l'EHESP, le réseau français des Villes-Santé de l'OMS, Fabrique Territoires Santé, la FNES et l'Université francophone d'été de Santé publique.

L'influence actuelle et future du changement climatique sur la santé est désormais reconnue par la communauté scientifique et prise en compte dans l'accord de Paris. Des mesures d'adaptation sont d'ores et déjà nécessaires pour protéger la santé des populations des impacts (événements climatiques extrêmes, maladies vectorielles, etc.).

La majorité des mesures d'adaptation et d'atténuation favorables à la santé sont portées par d'autres secteurs que celui de la santé, en particulier au niveau de l'aménagement des territoires. Il s'agira donc de sensibiliser un vaste panel de professionnels aux enjeux pour la santé de leurs actions sur le changement climatique, et à la nécessité de travailler de manière transversale pour anticiper les risques sanitaires, à moyens et longs termes.

- Emplacement : [Accueil](#) > [Actualités](#) > [Agenda](#) >

- Adresse de cet article :

<https://www.professionbanlieue.org/Changement-climatique-et-risques-sanitaires-Comment-agir-sur-les-territoires-898>